

# Chillán Viejo recibe maquinaria para enfrentar principales emergencias



Autoridades y dirigentes vecinales del sector rural de Chillán Viejo, encabezaron la ceremonia de recepción de maquinarias, las que permitirán fortalecer la capacidad de respuesta, especialmente, en la temporada de incendios, inundaciones y en la mantención de vías en zonas rurales o de difícil acceso.

"Sabemos que uno de los temas más sentidos de nuestro mundo rural, es el mejoramiento de los caminos y hoy felizmente está llegando esta maquinaria que va a ser la solución a todas esas problemáticas que vivían todos los sectores rurales de la comuna de Chillán Viejo y de la región de Ñuble", sostuvo el alcalde Jorge del Pozo.

En esa misma línea la autoridad comunal indicó que, "queremos agradecer este gran aporte y esta ayuda para que los municipios hagamos lo nuestro y podamos trabajar para mejorar todos los caminos previo al invierno y verano".

En concreto, el financiamiento del Gobierno Regional, permitió la adquisición de una motoniveladora y una retroexcavadora, que forman parte de los 69 vehículos que se están entregando a las 21 comunas de la región.

"Estamos en Chillán Viejo, felices con el alcalde Jorge del Pozo, con nuestro dirigente sociales del mundo rural, porque ya estamos entregando lo que es la maquinaria que está llegando a la comuna. Una retroexcavadora y motoniveladora que permite mejorar los caminos y además, en caso de emergencia, estar listo y dispuesto para poder colaborar activamente. Este es un compromiso que hicimos con el mundo rural, que estamos cumpliendo en una alianza estratégica con el municipio para que tengamos mejor calidad de vida en cada uno de nuestros sectores", recalzó el gobernador regional Óscar Crisóstomo.